

Der große Abfall vom Glauben und weshalb die Wiederherstellung notwendig war

NEUES TESTAMENT – SEMINARLEITFADEN

Befasse dich mit den folgenden Schriftstellen und der Aussage von Präsident Russell M. Nelson. Beantworte dann diese Fragen.

1. 1 Nephi 13:24-28: Nephi sieht in einer Vision, was mit wichtigen Evangeliumswahrheiten in der Bibel geschehen würde.
2. Amos 8:11,12: Amos prophezeit eine bevorstehende geistige Hungersnot.
3. Apostelgeschichte 20:29,30: Paulus warnt davor, dass die Mitglieder der Kirche des Erretters in die Irre geführt werden, weg vom Evangelium.
4. Präsident Russell M. Nelson hat betont:



„Der lebendige Gott [ist] ein Gott der Liebe ...! Ihm liegt daran, dass seine Kinder ihn und Jesus Christus, den er gesandt hat, kennenlernen! Und es liegt ihm daran, dass seine Kinder Unsterblichkeit und ewiges Leben erlangen!

In dieser herrlichen Absicht verkünden unsere Missionare die Wiederherstellung. Ihnen ist bewusst, dass der Herr vor etwa 2000 Jahren seine Kirche aufgerichtet hat. Nach seiner Kreuzigung und dem Tod seiner Apostel haben die Menschen an der Kirche und ihren Lehren Änderungen vorgenommen. Dann aber, nachdem Generationen in geistiger Finsternis lebten, stellten der Vater im Himmel und Jesus Christus, ganz wie es frühere Propheten vorhergesagt hatten, die Kirche samt ihren Lehren und ihrer Priestertumsvollmacht wieder her. Infolge dieser Wiederherstellung sind allen Menschen nun das Wissen um Errettung und Erhöhung und die dazu notwendigen heiligen Handlungen wieder zugänglich. Dank dieser Erhöhung ist es schließlich jedem von uns möglich, für immer mit seiner Familie in der Gegenwart Gottes und Jesu Christi zu leben!“ (Russell M. Nelson, „Springen Sie auf die Welle auf“, *Liahona*, Mai 2013, Seite 46)

- Was erfährst du aus diesen Schriftstellen und Präsident Nelsons Aussage über den Abfall vom Glauben?

- Was lernst du durch diese Lehren über den Vater im Himmel und Jesus Christus?

- Weshalb war die Wiederherstellung also notwendig?